
CA du 14 septembre 2016 

Présents : Michel, Pascaline, Meige, Caro, Emilie, Brigitte, Bérangère, Manue, Sébastien, Fredo, Jean-

yves, 

Excusés ou absents : Aude, Doudou, Hugues, Ghislaine, Françoise, 

Points abordés Discussion Conclusion/décision 

QUESTION DES SALARIEES 

 Budget « communication »: financé par fondation de 

France : appareil photo, disque dur, nouveau PC… 

 

fait 

 Point finances à faire prévu avec Ronan du GRAP le 

http://doodle.com/poll/9gcueihzdqa28vah ? 

Caroline + pascaline 

 Prendre le temps de revoir les marges.  N’a pas été fait car Biobauges doit 

se positionner avant (com éthique) 

 Animation confirmée pour la semaine prochaine, 

« manger bio et local » 

Comment vont être comptabilisées les heures supp 

faites à l’occasion de la prise de poste  des deux 

nouvelles salariées? 

 

 

Caroline propose de voir combien 

d’heures cela représente et voir si 

on peut leur faire récupérer et en 

payer éventuellement . 

 

Points des commissions 

 

   

Commission 

éthique 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Réunion le premier jeudi du mois puis le premier mardi 

en roulement si jamais d’autres personnes intéressées 

veulent participer. 

Visite de l’épicerie du coin de Novalaise pour voir 

comment ils s’organisent (à deux ?) et prendre des 

idées.  

Et de la Biocoop pour leur gestion du vrac 

Grille de critères de sélection des produits :  

Les produits Lima ont été supprimés des rayons 

On favorise les produits de petits fournisseurs 

Détermination des produits bio , de première nécessité, 

qui resteraient à un prix bas pour tous, par diminution 

de notre marge. Nécessaire de se positionner  

On essaie d’enlever les produits avec huile de palme 

Proposition de Fredo d’envisager une épicerie sociale et 

 

 

Prévu en septembre octobre 

 

 

 

 

 

Pas encore fait 

A voir lors du séminaire 

 

 

Fredo se renseigne et si d’autres 



solidaire en proposant des paniers à prix réduits veulent aussi, ils sont bienvenus 

voir lors du séminaire 

Commission 

animation 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

COPIL 

 

 

 

 

 

 

 

 

Commission 

salariée 

Les filles travaillent sur Les TAP Leschaux Bellecombe et 

Ecole et Lescheraines. C’est payant. La Fondation de 

France finance un mi temps mais toutes actions 

développées prennent plus de temps d’où la nécéssité 

de faire payer les TAP. C’est nécessaire pour être 

cohérent avec les autres intervenants et ce sera 

maintenu au moment où on aura plus le financement 

FdF.  

On paye les heures supp de Claudia si sollicitée pour 

animation par les écoles puisque financièrement cela 

devrait s’équilibrer et que cela sert complétement le 

projet Biobauges. 

Semaine de la solidarité en novembre. Voir si les filles 

interviendront à cette occasion et comment. 

Compte rendus seront sur le WIKI, formation prévue 

pendant le séminaire 

Il faut qu’on note tous les moments où l’on fait en terme 

de transmission du projet et d’animation «  pour justifier 

à la fondation de France qu’on a besoin de plus qu’un mi 

temps 

Pascaline va remettre sur le Wiki le dossier fondation de 

France pour qu’on se remémore nos objectifs. 

On doit par exemple avoir un Espace d’information . Il 

faut prendre des photos des animations par exemple. 

 

Difficile de caler des dates de réunion. Manue ne 

souhaite pas tout gérer dans l’administratif. Michel veut 

bien prendre le relais. Il y a plusieurs visites à faire :  

Nathalie des Suavet, Karen la potière, Nadége et Jean 

Luc, Pauline et Francis, Fanny, spiruline, la ferme du 

roset (en attente d’une réponse mais il faut les 

recontacter car on ne sait pas exactement ce qu’ils font 

ni ce qu’ils veulent) 

Fanny a sollicité les producteurs de plantes, il lui manque 

l’accord de Nadège.  Pas simple d’avancer.  

On a rencontré 4 salariée sauf Corinne (à faire). Isabelle 

réduit ses heures (un difficulté relevé : pas de travail en 

binôme).. Coralie voudrait baisser son temps de travail 

Nous soutenons à fond cette 

initiative. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CA 

 

 

 

Fait 

 

 

 

 

Michel 

 

 

Aurélie, Hugues, Ghis 

 

 

 

Commission « salariées » 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

Divers 

pour développer son propre projet. Et du coup elle ne 

travaille pas à Croc le samedi. Pour Hélène et Claudia 

retours très positifs du travail en binôme. 

Par contre peu de sollicitations depuis le dernier CA et 

c’est super positif.  

 

Proposition de finalement acter les dates des prochains 

CA en fin de CA 

 

 

Ce point sera abordé en 

séminaire. 

 

 

Consultez et complétez l’ordre du jour : https://lite6.framapad.org/p/COPIL_ODJ 

https://lite6.framapad.org/p/COPIL_ODJ

